

Nouveaux conifères rustiques



Le Jardin Scullion dévoile ses résultats de recherche

Après quatre années de recherche et d'expérimentation, le Jardin Scullion de l'Ascension dévoile enfin ses résultats sur l'expérimentation de plus de 160 nouveaux cultivars de conifères mis à l'essai depuis 2008 à son site touristique. Fier de cette expérience, Brian Scullion, le fondateur de l'entreprise, ne cache pas sa fébrilité devant les résultats obtenus. «La grande partie de ces variétés et cultivars n'avait jamais été cultivée au Saguenay-Lac Saint-Jean et les découvertes sont surprenantes. En effet, il existe plusieurs régions dans le monde où on retrouve des conditions climatiques semblables aux nôtres. Plusieurs cultivars proviennent des régions montagneuses de L'Asie, de la Scandinavie et du nord des États-Unis et se retrouvent en situation «confortable» sous notre climat enneigé. Dès la première année, nous avons obtenu des résultats encourageants mais nous avons attendu trois hivers avant de crier victoire, considérant que ces plantes mettent du temps à développer leur système racinaire et que nous voulions qu'elles subissent des conditions variables sur plusieurs années».

Les passionnés de conifères seront comblés cette année puisque le jardin de conifères sera accessible à tous les visiteurs du site. Plusieurs seront même mis en vente dès ce printemps à la jardinerie de l'entreprise.

Parmi les coups de cœur de Brian Scullion notons, entre autres, une dizaine de cultivars de pins de montagne (mugo) dont certains aux aiguilles dorées et d'autres en forme de bonzaï ou pyramidale. Les pins d'Écosse et du Japon ont démontré un taux de résistance exceptionnel. Les cultivars d'Épinette de Norvège et du Colorado présentent également un potentiel élevé pour notre région avec le fameux «Picea abies aurea magnifica»

À partir de 2013, le Jardin Scullion approvisionnera en greffons des spécialistes dans le but d'augmenter le nombre de plants disponibles sur le marché du Québec puisque certains sujets du Jardin Scullion sont déjà considérés comme des raretés mondiales!

Brian Scullion rappelle que les conifères, quoique plus cher à l'achat en raison du temps de culture, constituent un investissement à long terme puisque certains deviendront centenaires. Les variétés naines conviennent aux espaces restreints et avec leur forme et leur coloris, elles offrent au jardin un attrait durant toute l'année.

Bon Jardinage

Brían Scullíon Directeur Général Jardin Scullion